

Polsek Serpong Gencarkan Operasi Cipta Kondisi, Antisipasi Kejahatan dan Balap Liar

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Dec 29, 2024 - 10:11



TANGSEL – Polsek Serpong, Polres Tangerang Selatan, menggelar Operasi Cipta Kondisi pada Minggu dini hari (29/12/2024) sebagai langkah antisipasi terhadap balap liar dan kejahatan jalanan. Operasi yang dimulai pukul 00.05 WIB ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Serpong, KOMPOL Andika Muslim, S.H., S.I.K., dan didampingi AKP H. Gunawan, Kanit Samapta selaku perwira pengawas.

Sebanyak 10 personel dikerahkan untuk menyisir berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Serpong. Lokasi-lokasi strategis seperti Jl. Letnan Sutopo, Jl. Ciater Raya, Kp. Ciater Tengah, Stasiun Rawa Buntu, dan bundaran Alam Sutra menjadi fokus utama dalam operasi tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, petugas melakukan pemeriksaan kendaraan roda dua, mengeledah pemuda yang berkumpul, serta memberikan imbauan kepada warga agar tidak beraktivitas di luar rumah pada larut malam. Langkah ini diambil untuk mencegah potensi aksi geng motor, tawuran, dan tindak kriminalitas lainnya.

"Operasi ini bertujuan menciptakan situasi yang aman dan kondusif, khususnya di titik-titik yang sering menjadi lokasi balap liar dan tindak kejahatan. Kami juga mengimbau masyarakat agar segera kembali ke rumah masing-masing apabila tidak ada keperluan mendesak," ujar KOMPOL Andika Muslim.

Selain menyasar jalanan, patroli juga dilakukan di kawasan perumahan guna memastikan keamanan lingkungan warga. Kegiatan strong point di perbatasan wilayah turut diperketat untuk mencegah masuknya pelaku kejahatan dari luar daerah.

Hasil operasi menunjukkan kondisi wilayah yang aman dan terkendali. Tidak ditemukan adanya barang berbahaya maupun aktivitas mencurigakan. Kapolsek Serpong menegaskan, operasi serupa akan terus digencarkan demi menciptakan rasa aman bagi masyarakat.

"Kami berkomitmen menjaga ketertiban dan memberikan rasa nyaman kepada warga. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang kondusif," pungkasnya. (Hendi)